

Pars en toute quiétude**dimanche 4 août 2019 18ième semaine du temps de l'Eglise****1 Dans notre monde les parents parlent à leurs enfants !**

Ils parlent de quoi ? De réussir les études, d'avoir un bon classement pour choisir une bonne école !

De rencontrer celui ou celle, qui leur ressemble, avec qui construire sa vie. Et mettre de l'argent de côté pour financer notre premier appartement, puis de trouver un job qui nous permettra de vivre correctement en se faisant plaisir, avec pour tous Iphone et tablette numérique, voiture, vacances au ski, barbecues entre amis, fêtes de famille!

Mais après il se passe quoi?

2 A la Renaissance un père parla à son fils!

Il parle de quoi? De réussir ses études de droit, d'avoir un bon classement pour choisir une université, celle de Padoue si possible! De rencontrer celle, qu'il a choisi pour lui pour assurer une descendance. D'accepter en cadeau l'argent mis de côté pour financer son cabinet de consultation, et son bureau au Sénat de Savoie, avec bibliothèque et château; tout ce qui lui permettra de vivre correctement en se faisant plaisir !

Mais après il se passa quoi?

Si nous avons reconnu l'histoire de François de Sales nous savons qu'il choisira la robe noire de prêtre plutôt que la robe rouge du Sénat de Savoie, non sans avoir démêlé le vrai du faux et fait son choix du Père du Ciel sans renier son père de la terre!

Certes il entendra tout ce que son père lui dit, il ira même rencontrer celle que son père lui destinait, une femme riche et belle appelée Françoise Suchet. François de Sales resta poli, mais sans plus. Je n'aurais pas aimé être à la place de Françoise Suchet!

3 Dans la bible, un père parla à son enfant !

Tout ce qui est à moi est à toi, sois simplement mon fils, ne t'inquiète de rien d'autre !

Le premier testament met en garde contre les chimères

« Vanité des vanités, disait Qohèlèth, tout est vanité !

**Un homme s'est donné de la peine; il est avisé, il s'y connaissait, il a réussi. Et voilà qu'il doit laisser
son bien à quelqu'un qui ne s'est donné aucune peine.**

Jésus amplifie cet enseignement!

**C'est une question anonyme surgit d'on ne sait qui noyé dans la foule, une question sur un héritage
qui fait réagir Jésus !**

D'abord il interroge la foule, à l'aide d'une parabole, sur les effets de l'argent !

La grande leçon de Jésus: « Ne vous inquiétez pas !»

**Jésus met le doigt sur la racine de l'attachement aux biens, le besoin de les accumuler.
Mais un riche qui a plus encore ne sera toujours qu'un riche !**

Il Y a un moment où l'accroissement des richesses, n'apporte plus rien !

La seule richesse qui peut encore s'accroître est la richesse intérieure : celle qui te fait entrer dans la confiance au Dieu Père.

L'obstacle majeur est l'inquiétude, avoir de l'argent, toujours plus!

C'est une manière illusoire plus que réelle, de se prémunir contre l'angoisse du lendemain !

**C'est une manière certaine et bien réelle d'ajouter soucis sur soucis pour protéger, gérer, contenir
tous ses biens contre tant de risques !**

Durant des années avec des jeunes de cinquièmes nous leur avons proposé chaque année un pélé !

Un chemin de vie de chrétien à l'heure de l'adolescence !

La clé sans cesse tournée et retournée était « Pars en toute quiétude !»

**Le pèlerinage est un des lieux qui nous fait partir en toute quiétude! Nous détacher
Mouvement, déchirement, arrachement à la pesanteur de nos vies.**

**Le pèlerinage c'est se vider, se dénuder et s'emplir de saveurs nouvelles nées de la parole de l'autre
et de Dieu.**

**Alors pars en toute quiétude, pars en toute sérénité
Car tu as la certitude d'avoir ton Seigneur à tes côtés.**

4. Sur les chemins de l'évangile, nous ne voulons rien posséder.

Marcher nous semble plus facile, frères de pauvreté, sans attaches à nos pieds.

Évangile (Lc 12, 13-21)

En ce temps-là, du milieu de la foule, quelqu'un demanda à Jésus: « Maître, dis à mon frère de partager avec moi notre héritage. » Jésus lui répondit: « Homme, qui donc m'a établi pour être votre juge ou l'arbitre de vos partages? » Puis, s'adressant à tous: « Gardez-vous bien de toute avidité, car la vie de quelqu'un, même dans l'abondance, ne dépend pas de ce qu'il possède. » Et il leur dit cette parabole: « Il y avait un homme riche, dont le domaine avait bien rapporté. Il se demandait: 'Que vais-je faire? Car je n'ai pas de place pour mettre ma récolte.' Puis il se dit: 'Voici ce que je vais faire: je vais démolir mes greniers, j'en construirai de plus grands et j'y mettrai tout mon blé et tous mes biens. Alors je me dirai à moi-même: Te voilà donc avec de nombreux biens à ta disposition, pour de nombreuses années. Repose-toi, mange, bois, jouis de l'existence.' Mais Dieu lui dit: 'Tu es fou: cette nuit même, on va te redemander ta vie. Et ce que tu auras accumulé, qui l'aura ?' Voilà ce qui arrive à celui qui amasse pour lui-même, au lieu d'être riche en vue de Dieu. »- Acclamons la Parole de Dieu.

Dimanche 4 Aout 2019